

Empfehlen Sie uns weiter!

Liebe Mitglieder,

meist ist ein Individuum alleine zu schwach, um seine berechtigten Interessen durchzusetzen. Dies haben gerade auch die Krisen in der Vergangenheit (z.B. Corona) gezeigt. Als Verband standen und stehen wir Ihnen aber nicht nur in Krisenzeiten, sondern stets als erster Ansprechpartner zu Verfügung.

Jeder Händler braucht eine berufliche Vertretung, die hilft, seine Probleme zu lösen. Dafür sind wir da. Mit über 100-jähriger Erfahrung, aber auch mit dem dynamischen Schwung unserer Zeit.

Wir helfen Ihnen mit intensiver Beratung in allen Angelegenheiten des Arbeits- und Tarifrechts, selbstverständlich auch im Wettbewerbsrecht. Wir gehen gegen unlautere Wettbewerber vor und unterstützen Sie bei Ihrer Werbung.

Wir vertreten Sie vor den Arbeitsgerichten. Wir vertreten die Interessen des Handels gegenüber den Landes- und Kommunalbehörden und machen Ihre Interessen öffentlich. Wir kennen Ihre Interessen und Probleme, weil sie die Interessen und Probleme einer Vielzahl von Einzelhandelsbetrieben sind. Wir engagieren uns für den Einzelnen wie für die Gruppe.

Je mehr Mitglieder hinter uns stehen, desto erfolgreicher können wir für Ihre Belange kämpfen.

Für die Empfehlung eines neuen Mitgliedes erhalten Sie bei Abschluss der Mitgliedschaft eine Provision in Höhe von 30 % des ersten Jahresbeitrages des Geworbenen.

Bitte sprechen Sie uns an, wir helfen Ihnen gerne weiter!